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RAPPORTARSI con l’En-
te locale, in modi diversi:
ascoltando e discutendo,

votando ed organizzandosi. La
giornata di domani sarà caratte-
rizzata da due momenti — di-
stinti — di confronto fra i cittadi-
ni e il Comune. Il neo costituito
«Comitato di Quartiere perma-
nente», che vuole dar voce alle
istanze dei cittadini su problemi
grandi e piccoli delle aree di Por-
ta Nuova, piazza Matteotti e zo-
na Ivancich, vota nella mattina-
ta per darsi un assetto definito,
con l’individuazione del presi-
dente, del Consiglio, dell’Esecu-
tivo.

L’APPUNTAMENTO è per
domani, domenica 18 febbraio,
nel Convento dei padri Cappuc-
cini, in via Giovanni XXIII, do-
ve il seggio sarà aperto dalle ore
8 alle ore 13. Sono state indivi-
duate 16 zone comprendenti vie

e piazze delle aree coinvolte, con
relativi candidati che hanno de-
ciso di impegnarsi.
Per la carica di presi-
dente concorrono
Sergio Brunacci, pro-
motore dell’iniziati-
va, Antonella Sensi
Frapiccini e Roberto
Passeri. Candidati
per il Consiglio sono Remigio
Baldelli, Antonella Sensi Frapic-
cini, Francesco Fiorelli, Alessan-

dra Sensi, Mauro Casciola, Simo-
ne Pennaforti, Liliana Alunni

Passeri, Nando Ric-
cobello, Francesco
Migliosi, Antonietta
Caporicci Scafora,
Pietro Maria Lun-
ghi, Leandro Miglio-
rati, Enrico Sciaman-
na, Alberto Bettoli,

Edoarda Pronti, Valentina Anto-
nelli, Maria Cristina Marchesi,
Roberto Migliorati, Franco Be-

rellini, Antonio Cerri, Maria
Grazia Migni Bottari, Daniele
Sensi, Alberto Capitanucci, Si-
mone Pettirossi, Franco Borri-
ni, Matteo Sensi, Carlo Beddini.
Al termine lo scrutinio.

DI NATURA DIVERSA l’ini-
ziativa del Circolo del Subasio,
presieduto dall’avvocato Gino
Costanzi, che ripropone per il po-
meriggio di domani, alle 17,30
nella sede di Bastia (hotel «Le
Muse»), l’incontro con il sinda-
co Claudio Ricci, i giornalisti e il
pubblico, moderato dal dottor
Gino Bulla. Si tratta del ritorno
di un appuntamento tradiziona-
le, quello con il primo cittadino,
interrotto lo scorso anno, quan-
do alla guida del Comune c’era il
Commissario straordinario: con
la possibilità di conoscere pro-
grammi e, soprattutto, con l’op-
portunità di fare direttamente le
domande.

M.B.

SPETTACOLO di suggestive musiche e danze medioevali,
un omaggio al concittadino più noto, a quel Jacopone di cui
proprio quest’anno ricorre il settimo centenario della
morte. E’ un’autentica novità quella proposta dagli
organizzatori di «Carnevalandia», la manifestazione in
corso di svolgimento nel centro abitato di Ponterio. Per la
prima volta quest’anno, alla vigilia del Carnevale
medioevale che si terrà invece domani, si esibiranno alle
9,30 nella tendostruttura installata per l’occasione gli
«Histriones Carbij Ensemble», un gruppo di musici
medioevali che da anni girano per tutta Italia con i loro
accattivanti strumenti. Si esibiranno a Ponterio su invito di
Gianluca Foresi, il giullare ideatore del «Carnevale
medioevale» di Ponterio e assai noto nel Centro Italia, che
a seguire leggerà alcune fra le più celebri laude di Jacopone
da Todi. Concluderà il tutto un banchetto tipico.

SI BLOCCA la carta
d’identità elettronica e
l’assessore comunale
all’Innovazione Luigi
Tardioli si scaglia contro il
ministro Nicolais. «Siamo
alle solite. Chi arriva nei
nuovi ministeri dice che
quello che lo ha preceduto
ha sbagliato — rileva
Tardioli — . In questo caso,
però, il ministro Stanca del
governo Berlusconi è stato
un pioniere, uno che le cose
le faceva e non le
prometteva solo». «E’ vero
che molti bandi di
’e-governance’ non hanno
visto la luce, ma quanto
meno se ne parlava e molti
— conclude il responsabile
comunale per l’Innovazione
— sono stati avviati con
successo. La carta
d'identità elettronica poteva
rappresentare una svolta
per i cittadini e per le
amministrazioni
pubbliche». Sono passati
diversi mesi e il Comune —
sottolinea una nota del
Palazzo municipale — sta
ancora aspettando che il
nuovo ministro sblocchi
l’avvio definitivo della carta
di identità elettronica, che
ora sembra arenato. E’
dovuto intervenire
il presidente dell’Anci
nazionale per intimare al
Governo di fare in fretta,
chiedendo ai Comuni che
fanno parte del progetto-
pilota di fermarsi nella
sperimentazione, perché è
possibile che il rilascio
attuale non sia più valido in
futuro.

m.s.
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